
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Mündliche Anfrage Maibaum Zellerau- 
Vorankündigung zum PUMA

von: Binder, Raimund

Datum: 28.01.2022, 13:01

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:
Nach Rückmeldungen aus der Bürgerschaft würde der Maibaum am Zellerauer Marktplätzle nicht mehr 
genutzt werden können, da erst seine Standfestigkeit durch ein Gutachten bestätigt werden müsse. 
Deshalb frage ich an
- entspricht dies den Tatsachen?
- wann wird das erstellt, wer kümmert sich darum?
- bis wann ist wieder mit der Nutzbarkeit zu rechnen?

DANKE für die Beantwortung

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder
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